

# Farmacias

Como propietario de la farmacia que más ha impulsado la Ley Cenabast, debo hacer presente que al parecer existe desde Cenabast, quien abastece a las farmacias independientes adheridas a esta Ley una cierta discriminación, al no despachamos en reiteradas oportunidades algunos fármacos elementales para miles de enfermos en nuestro país. Sin embargo, hemos conocido que Cenabast privilegia el despacho a las farmacias comunales o populares, muchas de las cuales están muy endeudadas (a pesar de recibir pagos en efectivo por los medicamentos que expenden) con Cenabast, deudas cuantiosas que seguramente llegarán como una carga económica más al próximo gobierno.

**DANIEL ZAPATA Z.**